



Pièces 3 Pièces

Superficie 76 m²

Référence 4619

Prix 360 000 €

Nice Appartement à vendre (06000)



Nice Ouest Au dernier étage d'une résidence récente et sécurisée, votre agence Laforêt Nice Centre vous propose à la vente ce appartement de trois pièces avec terrasse. Il se compose : d'un grand séjour lumineux donnant sur une terrasse de 30m^2 , d'une cuisine ouverte, de deux chambres dont une suite parentale de 16m^2 donnant également sur la terrasse, une salle de bain et un wc indépendant. L'appartement est équipé de la climatisation réversible dans le séjour et les deux chambres. Cet appartement offre un cadre de vie idéal, alliant luminosité, tranquillité et commodité. Un box fermé vient ...

Nice - Ste Marguerite -3 rooms- Terraces - Garage Your Laforêt Nice Center agency presents to you exclusively for sale this apartment, in a recent secure residence, on the top floor, beautiful 3 rooms of 76sqm with semi-open kitchen, large bright living room opening onto a 30sqm terrace, two bedrooms including a 16sqm master suite also opening onto the terrace, a bathroom and a separate toilet. The apartment is equipped with reversible air conditioning in the living room and both bedrooms. This apartment offers an ideal living environment, combining brightness, tranquility and convenience. ...

AGENCE LAFORÊT NICE CENTRE

23 rue gioffredo - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





